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有關東涌的適齡學童人口增長的提問 
 
 

   葉培基議員通知本會，在 2025 年 6 月 3 日舉行的社區參與及

文化康樂委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“   隨着東涌翔東邨和雋東邨將會陸續入伙，預計東涌

區的人口將於今年年底增加約 15 000 人，適齡學童人

口亦會隨之增加。就此，本人請教育局派代表出席會

議，回應以下提問 :  
 

1. 局方預計翔東邨和雋東邨入伙後，區內將會增

加多少名適齡的幼稚園、小學及中學學童？ 
 
2. 局方會否增加 2025/26 學年和 2026/27 學年東

涌區的小學及中學學額，以應付未來的需求？ 
 
3. 鑒於新屋邨於新學年開學後才陸續入伙，局方

會否為有需要轉校的學童提供適切的支援？

如會，請詳述相關安排。 ” 
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